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On retiendra que les publics de la culture, s'ils sont plus fréquemment
que la moyenne des internautes avertis, ne privilégient pas
particulierement les usages culturels en ligne. La plupart d’entre eux
étaient déja adultes quand internet a conquis les foyers, si bien que
leurs pratiqgues numériques se sont glissées dans leurs habitudes
culturelles plus sur le mode de la complémentarité que de la



substitution. Mais qu’en sera-t-il des générations qui font aujourd’hui
vivre I'« internet juvénile » et qui construisent leur univers culturel
largement & partir de la culture numérique ? While members of the
culture public are more often discerning internauts than the general
average, they do not give particular preference to the cultural uses of
the Internet. Most of them were already adults by the time the Internet
became established in people's homes. Their digital behaviour tends
therefore to tie into their cultural habits more as an adjunct than a
substitute. But what will the situation be tomorrow with the generations
that currently sustain the 'youth net' and build their cultural universe in
large measure out of the online culture ?



